

365 renungan

Cause we are different

1 Petrus 2:9-17

Hiduplah sebagai orang merdeka dan bukan seperti mereka yang menyalahgunakan kemerdekaan itu untuk menyelubungi kejahatan-kejahatan mereka, tetapi hiduplah sebagai hamba Allah.

- 1 Petrus 2:16

Salib Kristus memerdekakan kita dari kuk perhambaan dosa. Kristus datang untuk membebaskan kita dari penderitaan karena dosa-dosa kita. Kita menjadi merdeka karena Dia bertindak sebagai pahlawan bagi keselamatan kita. Itu sebabnya Petrus mengingatkan bahwa status kita tidak sama lagi seperti dulu, diperhamba setan dan mengikuti segala keinginannya. Sekarang, status kita berbeda. Bukan lagi anak hantu, tapi anak Tuhan.

Perilaku kita yang disesuaikan dengan pertobatan dan firman Tuhan akan menjadikan hidup kita berbeda dari kebiasaan dunia yang cenderung berdosa. Ada harga yang harus dijalani karena status kita memang telah berbeda.

Sekeluanya dari penjara, hidup Rudi (nama samaran) berubah. Ia tidak lagi merokok, bermalas-malasan, dan berjudi. Rudi yang dahulu ditakuti masyarakat karena dikenal sebagai pengacau di kampungnya, kini bekerja di kantor kelurahan sebagai pesuruh. Beberapa teman lama mengajak Rudi kembali pada kehidupan masa lampau. Yang patut disyukuri, ia justru membawa mereka satu per satu kepada Tuhan.

Hidup baru yang dijalani Rudi sekarang ini tentu tidaklah mudah. Sulit dilakukan karena sangat berbeda dari sebelumnya. Namun, itulah panggilan hidup kita sebagai orang berdosa yang telah diselamatkan. Petrus menasihati umat Tuhan agar hidup mereka menjadi kesaksian dari hidup yang telah diubahkan Tuhan. Hanya dengan hidup yang diubahkan maka dunia dapat melihat, mengenal Yesus, dan bisa diselamatkan (ay. 11-12). Petrus memakai istilah "pendatang" dan "perantau", untuk menunjukkan bahwa anak Tuhan harus memandang dirinya sebagai orang asing yang menumpang di dunia ini sehingga tidak perlu mengikuti gaya, pola, dan cara hidup orang dunia yang berdosa (ay. 10).

Saudaraku, ayo tunjukkan bahwa diri Anda sudah berbeda karena pertobatan yang Anda alami. Bersiap dan relakan diri untuk tampil berbeda demi nama Tuhan Yesus. Kalau ada di antara Anda yang sudah mulai menyerah dan putus asa karena dianggap berbeda, ingatlah selalu, cause we are different, kita harus siap bayar harga karena telah menjadi hamba Allah.

Salam karena kita berbeda.

Refleksi Diri:

- Apa perubahan yang terjadi dalam diri Anda setelah menerima kemerdekaan dari status keberdosaan Anda?
- Apa tantangan dari dunia sekitar yang Anda hadapi saat mengakui diri sebagai hamba Allah?